



Preuve et attestation de développement professionnel

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement



Description:

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement ; les 9 et 10 juin 2022 entre 8 h et 16 h. Ce colloque est organisé en comodalité, sous les auspices de l'Institut universitaire de formation des cadres (INUFOCAD), en collaboration avec l'Université Mohammed VI Polytechnique, l'Université virtuelle du Sénégal, le Queen's College City University of New York et l'Université du Québec à Rimouski avec le soutien de l'Agence Universitaire de la Francophonie et du Programme APPRENDRE (AFD, AUF). Le CINEEF reconnaît 5 h en développement professionnel pour l'équivalent de la participation à une journée de congrès et 10 h pour l'équivalent de la participation à deux journées.

:

Badge attribué à : abdelhak kamime
<https://www.cadre21.org/membres/akamime-gmail-com>

Date d'obtention : 2022-06-12 00:12:33

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement

À combien de journée(s) (ou son équivalent) avez-vous participé ?

2 journées (10 h de développement professionnel)

À quel titre avez-vous participé au congrès ?

Participant(e)

Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement ?

Première ronde de présentation

Présentation d'Aladin judicael sur le décrochage scolaire : les inégalités du contexte scolaire et du décrochage interne ; le projet de recherche sur le décrochage et l'implication des parties prenantes dans le processus de déploiement et promotion de la scolarisation

La présentation de l'utilisation de l'intelligence artificielle dans le dépistage précoce du décrochage

Le deuxième jour, j'ai assisté à la salle 1 : j'ai été beaucoup intéressé par les thématiques de l'innovation pédagogique dans l'enseignement supérieur et l'intégration des technologies de l'information.

Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cet événement ?

Une richesse d'expérience et de programmes et projets menés dans la perspective de promouvoir l'éducation en Afrique ; c'était un espace de débat de partage et capitalisation qui a offert aux chercheurs au niveau des pays en développement de valoriser leurs apports scientifiques dans l'analyse et suggestions des solutions et des chemins d'amélioration des pratiques.

Je commencerai à préparer déjà ma prochaine participation non pas comme participant, mais à communiquer aussi nos expériences de terrain.

Merci pour cette opportunité